

Without community, there is no liberation.

Audre Lorde

Mit Dir zusammen haben wir den Aufbau und die ersten Betriebsjahre des Mädchenhauses Zürich miterleben dürfen. Diese intensive Pionierzeit hat uns verbunden und stark gemacht. Freundschaften sind daraus entstanden, die bis heute halten.

Und jetzt müssen wir Dich loslassen.

Marie-Louise Anna Pfister

13. Januar 1960 – 10. Juli 2020

Wir sind sehr traurig. Wir werden deinen Schalk, deine Worte, dein Schreiben, dein es auf den Punkt bringen und vieles mehr in bester Erinnerung behalten.

Deiner Frau Mirijam und Deinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid aus und wünschen viel Kraft und Zuversicht.

Deine Mädchenhaus-Freundinnen

Agathe, Anke, Barbara, Conny, Doris, Eveline, Gaby, Katja, Lea, Liana, Nafiye, Nicole, Rosita, Sandra, Talitha

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 13. August 2020, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen statt.

Die Urnenbeisetzung ist vorgängig im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen unterstützt man die Palliativa, PK: 80-38332-6, IBAN CH27 0900 0000 8003 8332 6 (Vermerk Marie-Louise Pfister) oder berücksichtigt ein Frauen/Mädchen Projekt.